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瑞浪市におけるリニアトンネル掘削工事の影響と考えられる 

水位低下に係る事実関係の報告について（申し入れ書） 

 

御嵩町は、本町内のリニア発生土置き場計画に関して、５月１４日(火)に貴社へ

協議方針を伝え、協議を開始したところですが、翌日１５日（水）、各報道により、

瑞浪市においてリニアトンネル掘削工事が原因とみられる井戸水やため池の水位

低下が相次いでいる事案を承知いたしました。 

本町も瑞浪市と同様、井戸水や農業用水など生活に利用する住民がいますので、

早急に、現在発生している事実関係を明らかにしていただくとともに、その原因と

対策及び事案発生時の連絡体制の改善を報告いただけるよう申し入れます。 

なお、貴社との今後の協議につきましては、上記の内容が明確になるまで、一時

停止させていただくことを合わせて申し入れます。 


